

# 新型コロナワクチン集団接種終了のお知らせ

10月21日(木)で町の集団接種は終了しました。接種後に発行された接種済証は大切に保管してください。なお、接種を希望していたものの、入院等によりやむを得ず接種の機会を逃してしまった方、接種済証を紛失された方や接種記録書のみの方は下記へご連絡ください。

問●美郷町新型コロナウイルス感染症対策推進室 ☎0187(84)4900

## 美郷町学友館特別展「大小島真木“起源と対話”木・火・土・金・水 Origin and dialogue/wood,fire,earth,metal,water」の図録を出版します

昨年度、美郷町学友館では町内で壁画を制作した現代美術家・大小島真木氏の特別展を開催しました。これを記念し、図録を出版・販売します。

### 書籍名●

「大小島真木“起源と対話”木・火・土・金・水  
Origin and dialogue /wood,fire,earth,metal,water」

発売日●11月16日(火)

販売場所等●美郷町学友館・美郷町公民館・美郷町北ふれあい館  
毎週火曜日～土曜日 午前9時～午後5時

価格●1冊 2,000円

### <図録出版記念イベント>

日時●11月14日(日) 午後2時～午後3時

会場●名水市場湧太郎 國之譽ホール

ゲスト●大小島 真木 氏

内容●図録の先行販売、大小島氏本人によるサイン会  
(図録購入者のみ)

新型コロナウイルス感染症対策を実施しますので  
ご協力をお願いします  
(マスク着用・手指消毒・検温・名簿記入 など)

美郷町学友館は1986年11月の開館からこれまで、芸術文化活動の発信拠点として町民から親しまれてきました。そこで今回の特別展では、日本を代表するクリエイティブディレクター・小池一子氏(1936年～)と、彼女が携わる「無印良品」のものづくりを紹介し、小池氏は1960年代からコピーライターとして、広告や雑誌の企画・編集を担当しました。1970年代からは展示会の企画・運営にもかわり、日本初のオルタナティブ・スペース「佐賀町エキジビット・スペース」を主宰して多くの美術家を支援しました。また1980年代には無印良品の発足にも参画し、素材の選択・工程の点検・包装の簡略化という、ブランドポリシーを構築しました。

会場では、小池氏がこれまで手がけた仕事からその活動を振り返るとともに、無印良品の考えが反映された商品を「動詞」に沿って紹介します。モノを生み出す、クリエイティブな世界の一端を感じてください。

開催期間●10月30日(土)～12月12日(日)  
会場●美郷町学友館

開館時間●午前9時～午後5時(入館は午後4時30分まで)

休館日●毎週月曜日

入館料●一般:500円(10名以上の団体は1名につき400円)  
高校生以下:無料

※10名以上で入場する場合は事前連絡が必要です。



衣服デザイン・三宅一生 テキスタイル・デザイン・ヨーガン・レル  
写真・大石芳野 1974年撮影

美郷町学友館特別展  
美術 / 中間子  
小池一子の仕事と

MUJI IS  
- 動詞の森 -  
展



新型コロナウイルス感染症対策を実施しますのでご協力をお願いします

- 必ずマスクをご着用ください。
- 非接触型の検温を実施します。
- 発熱や風邪症状のある方の入場はご遠慮願います。
- 手指の消毒にご協力ください。
- 名簿への記入をお願いします。
- 混雑防止のため入場を制限する場合があります。

問●美郷町学友館 ☎0187(84)4040

# ヨネックス特別協力 ソフトテニス教室を開催します

ヨネックス株式会社の特別協力のもと、美郷中学校ソフトテニス部員を対象にソフトテニス教室を開催します。一般の方も観覧できますので、ご希望の場合は電話でお申し込みください。

日 時 ● 11月27日(土) 午前の部:午前9時～午前11時30分  
午後の部:午後1時～午後3時30分

観覧定員 ● 午前の部、午後の部ともに100名

会 場 ● 美郷町総合体育館リリオス

講 師 ● 榊原 耕平 選手 2021年 平和カップひろしま国際大会 優勝  
2018年、2019年 日本リーグ 準優勝

申込期間 ● 11月9日(火)～11月19日(金) 午前9時～午後5時(月曜日を除く)

注意事項 ● ・先着順に電話でのみ申し込みを受け付けます。

・新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防ぐため、観覧は町民限定とします。

今年は  
インドアで



■榊原 耕平 選手

申 ● 美郷町総合体育館リリオス ☎0187(86)8300

問 ● 町教育委員会 生涯学習課 スポーツ振興班 ☎0187(84)4916

## 今期は果たして…

COLUMN  
WINDS  
コラム

# 風

美郷町長  
松田 知己

新型コロナウイルスに係る緊急事態宣言やまん延防止等重点措置がすべて解除され、安堵感と警戒感が入り混じった複雑な気分からひと月が経過です。第6波到来の可能性が言われており、やはり油断は禁物。引き続き一定の緊張感をもって対応をお願いいたします。

さて、こちらの分野もいよいよ緊張感をもって臨む時期が到来しました。除雪作業です。1年前があの通りでしたので、さすがに2年連続はないだろう、と言うより「勘弁してくれ」と思っている方が大半ではないでしょうか。降雪で仕事生まれる方もいるので安易には申せませんが、やはり生活感としては少雪を望むところです。

その除雪作業、町では通勤・通学時間を意識して午前7時頃の終

了を目標にしています。除雪延長は一昨年に路線を見直しても約450kmで、除雪車両74台で作業に当たります。除雪の実施判断は午前0時。除雪が必要と判断すれば午前1時に作業員は出勤。午前1時30分から作業開始です。通常の降雪量であれば午前7時頃の作業終了となりますが、しかし現実にはそう甘くありません。

降雪量が多ければ、当然作業時間は延びます。また、判断時間後の降雪の場合、朝方からの作業開始となります。結果、終了時間は大きくずれれます。よく「もっと早く来て欲しい」旨の要望をいただきますが、お天気に左右される作業を厳しい労働環境の中、「人」が対応しますので、何とぞご理解とご協力をお願いいたします。

また、消雪施設がある路線は消雪能力を上回る降雪で、溶けずに路面がデコボコになることがあります。根本的な解消は難しい課題ですが、今年一部区間で配水管・配水口を交換するとともに、舗装を改修しました。効果を検証し、結果が良ければ計画的に改修していく予定ですので、こちらもご理解とご協力をお願いいたします。

道路脇に溜まった雪の排雪は、道路除雪の合間の実施ですので頻繁には行けません。そして作業の安全のために作業員の休息も必要です。適宜の対応にどうかご理解とご協力をお願いいたします。

最善は尽くしますが、「今期は雪が少ないように」と祈る私です。



美郷町と日本郵便株式会社との包括的連携に関する協定締結式にてあいさつする松田町長